

Tulln, am 23.11.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern des Elementaren Musizierens!

Analog zu den Schulen sind auch die Musikschulen von den bereits verlautbarten Maßnahmen der Bundesregierung betroffen. So mussten wir im November den Gruppenunterricht wieder aussetzen.

Wie es nach dem Lockdown, ab 07. Dezember mit den Elementaren Fächern (Elementares Musizieren (EM) in Eltern-Kind-Gruppen, EM mit Kindern von 4-6, EM Schwerpunkt Perkussion und Singen, EM in der Volksschule, Kinderchor) weitergeht, können wir Ihnen erst kurz davor mitteilen.

Ihre Lehrkräfte informieren Sie über die genauen Details. Wir suchen Möglichkeiten, um weiterhin musikalisch in Kontakt zu bleiben. Gerade in der Adventszeit möchten wir Ihnen Impulse für das gemeinsame Musizieren in der Familie mitgeben.

Die Stadtgemeinde Tulln wird bei der nächsten Vorschreibung Anfang Jänner (für November und Dezember) das Schulgeld für die Fächer des Elementaren Musizierens wieder aussetzen.

Um Aktuelles und News der Musikschule Tulln erfahren zu können, laden wir Sie herzlich ein, regelmäßig unsere Homepage [www.musikschule-tulln.at](http://www.musikschule-tulln.at) bzw. unsere Facebookseite zu besuchen.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis. Nutzen Sie die Zeit zuhause und musizieren Sie mit ihren Kindern. Für Fragen stehen wir wie gewohnt gerne zu Verfügung.

Wir alle wünschen Ihnen jetzt schon eine schöne besinnliche Adventszeit und freuen uns, wenn wir wieder in der Gemeinschaft musikalisch aktiv sein können!  
Vor allem wünschen wir Ihnen Gesundheit!

Mit freundlichen Grüßen



Dir. Karl Hemmelmayer

Leiter der Musikschule Tulln